

La reforma fiscal será una de las que promoverá la próxima administración durante su primer año de gobierno, aunque no necesariamente en diciembre, adelantó Luis Videgaray Caso, coordinador general del equipo de transición del presidente electo Enrique Peña Nieto.

En entrevista en el marco de su participación en un seminario organizado por la calificadora internacional Fitch, negó que el nuevo gobierno vaya a promover un alza en la tasa del IVA de 16% a 22%, como aseguró el ex candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador.

"Es absolutamente falso, no debemos de hacer caso a quien sin fundamento está difundiendo información incorrecta. La propuesta económica de Enrique Peña Nieto, tanto para el paquete como para la eventual reforma fiscal o reforma energética, se conocerá. Y yo no haría caso francamente de opiniones que no tienen fundamento", señaló.

Apuntó que el equipo de transición del presidente electo ya trabaja en colaboración con el gobierno saliente en el paquete económico de 2013, el cual se propondrá al Congreso durante la primera quincena de diciembre, pero se reservó adelantar detalles.

"Lo que les puedo adelantar es que será un paquete consistente con los objetivos de crecimiento econó-



FOTO: CUARTOSCURIO

BUSCAN GARANTIZAR SEGURIDAD DE TURISTAS

EL EQUIPO de transición del presidente electo, Enrique Peña, trabaja en una estrategia para garantizar la seguridad de los turistas que visiten el país, e impulsar la promoción del país en el exterior.

Carlos Joaquín, coordinador de Turismo de dicho equipo, reconoció que se trata de un tema muy importante para el sector por lo que se dará continuidad a los programas que tiene la Secretaría de Turismo (Sectur) para promover a México.

Resaltó que para el presidente electo es fundamental el impulso al turismo, el desarrollo económico y social, así como el apoyo a la inversión que para el país representa este sector, por lo que "a finales de noviembre se podrá tener una decisión más cercana de lo que se hará durante los próximos seis años en la materia".

mico y estabilidad, particularmente responsabilidad fiscal, pero no vamos a adelantar detalles", dijo.

Recordó que el actual periodo de sesiones del Congreso es muy corto para procesar el paquete económico, por ello la propuesta de reforma fiscal no necesariamente tendrá que presentarse en los primeros días del siguiente gobierno, el cual inicia este 1 de diciembre.

"Pero sí es un hecho, y así lo ha señalado reiteradamente Enrique

Peña Nieto, que será una de las reformas que se promoverá al inicio de la administración", manifestó al señalar que las fechas para ello se conocerán en su momento.

Mencionó que el propósito es una reforma hacendaria que promueva el crecimiento económico, fortalezca la capacidad financiera del Estado y promueva la competitividad de las empresas mexicanas con la simplificación del régimen fiscal.

Por otro lado, aceptó que los altos precios de los productos básicos es motivo de preocupación, pues afecta directamente a las familias mexicanas y es algo que tienen que trabajar las autoridades monetarias y financieras, pero sobre todo reactivar el campo mexicano para que los productos cuesten menos.

Señaló que la siguiente administración "ve con buenos ojos" el proceso que están llevando a cabo las autoridades salientes para renovar la línea de crédito contingente que tiene México con el Fondo Monetario Internacional, así como para una nueva contratación de coberturas petroleras.

Sobre la posibilidad de que sea nombrado como titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), acotó que esa es una decisión del presidente electo, "yo soy coordinador general del equipo de transición y estaré atento a las instrucciones de Enrique Peña Nieto". 